
 

ATA DA 30ª REUNIÃO DE ORDINÁRIA DO CONSELHO FEDERAL DE PROFISSIONAIS DE 1 
RELAÇÕES PÚBLICAS- CONFERP. 1. DATA-HORÁRIO-LOCAL: Aos trinta dias do mês de 2 
novembro de 2024, às 9h, em formato virtual. 2. PRESENÇAS: Presidente Carlos Alberto Mello 3 
da Silva Müller, Secretária-Geral Laury Garcia Job e Tesoureira Valmiria Antônia Balbinot. 4 
Conselheiros Efetivos: André Quiroga; Célia Christina de Almeida e Luiziane Silva Saraiva. 5 
Conselheiro Suplente: Inara Regina Costa e Priscila do Couto Corrêa. Corregedor Fernando 6 
Rogério Kloeckner Noronha. Ouvidora-Geral Mércia Segala Bruns. Assistente da Diretoria 7 
Executiva do Conferp, Maria Mendonça. 3) ABERTURA:  Declarando aberta a reunião, o 8 
Presidente do Conferp cumprimentou e agradeceu a presença de todos. 4) ASSUNTOS: 5) 9 
INTERVENÇÃO NO CONRERP/2ª REGIÃO:  O Presidente Carlos passou a palavra aos 10 
Interventores presentes na reunião, Fernando e Célia. Fernando relatou que a missão da 11 
comissão é tornar o Conselho operante, uma vez que dois meses não são suficientes para 12 
fazer muito mais do que isso, dado o estado em que se encontra o regional. Foram reativadas 13 
as contas correntes, permitindo a realização de todos os pagamentos pendentes. Mencionou 14 
que as transferências dos valores de cota parte de 2024 estão em dia. Foi possível recuperar 15 
uma dívida no valor de R$18.000,00 (dezoito mil reais). O valor da cota parte referente a essa 16 
dívida será depositado em breve na conta do Federal. Há outros processos de dívida em 17 
andamento, mas não é possível apontar a data do pagamento. Comunicou que o único 18 
funcionário da 2ª, Guilherme, está de posse de um cartão corporativo. Por orientação do 19 
gerente do Banco do Brasil, onde o regional mantém conta, sugeriu que, na atual situação e 20 
com a posse iminente de novos diretores, seria melhor emitir o cartão em nome do funcionário. 21 
Célia destacou a falta de atualização dos dados dos profissionais e que o Conrerp/2ª enviou 22 
carta aberta aos profissionais registrados no Conrerp2, comunicando sobre a intervenção. 23 
Fernando lembrou que o contrato com o funcionário do regional termina em fevereiro de 2025 24 
e que, para realizar o processo de contratação, é necessário formar uma comissão, o que só 25 
poderá ser feito após a posse dos novos conselheiros. Foi comunicado que o Prêmio de 26 
Opinião Pública/POP não será realizado neste exercício. Fernando fez um agradecimento 27 
especial às interventoras Célia e Mary, que estão contribuindo muito. 6) CONTRATO 28 
FORNECEDOR CARTEIRAS FÍSICAS: Carlos informou que o Conferp está realizando 29 
cotações com diversos fornecedores para fornecimento de carteiras físicas. Destacou que a 30 
maior dificuldade encontrada é a necessidade do envio da carteira via correios. O fornecedor 31 
deverá confeccionar a carteira, providenciar o envelopamento e a postagem. Poucas empresas 32 
concordaram em prestar todo o serviço, porém o valor está acima do que é prudente para o 33 
Conferp.7) CONTRATO AUDITOR CONTÁBIL: Solicitação de orçamentos para realização de 34 
auditoria contábil e financeira que será realizada no Conrerp/2, foi enviada a várias empresas. 35 
No entanto, apenas um contador, que realizou auditoria no Conrerp/1, em outro momento, 36 
enviou orçamento. A princípio, a auditoria seria realizada a partir de 2019 até a presente data 37 
e o valor orçado foi de R$45.000,00. Ao consultar a nossa assessoria contábil, constatamos 38 
que no momento o Conferp não tem condições financeiras para arcar com essas despesas. 39 
Novo orçamento foi enviado para realização para os períodos de 01/01/2021 a 31/12/2023 e 40 
de 01/01 a 31/12/2024. O valor da nova proposta é de R$15.000,00. 8) STATUS DE AGENDAS 41 
DE TRANSIÇÃO E POSSE DE GESTÃO: Carlos, comunicou que a primeira reunião de 42 
transição foi realizada com a presença dos atuais e futuros Diretores Executivos. Nessa 43 
reunião, foi informado sobre a legislação vigente e as atribuições de cada diretor. Carlos 44 
informou que outras reuniões poderão ser agendadas ainda em dezembro e que, em 11 de 45 
dezembro, a atual diretoria reunirá presencialmente em Brasília com os novos diretores e 46 
demais Conselheiros. Será o momento para esclarecer todas as dúvidas e apresentar o 47 
relatório da gestão 2022/2025. 9) FÉRIAS DA ASSISTENTE: O presidente comunicou que a 48 
Assistente da Diretoria Executiva do Conferp, Maria Mendonça, estará em gozo de férias do 49 
dia 09 ao dia 28 de dezembro de 2024. Retornará às suas atividades no dia 30 de dezembro 50 



 

de 2024. Em comum acordo e sendo direito da funcionária, ela vendeu 10 dias. Desta forma, 1 
não ficará pendente para 2025 nenhum período de 2024. Em relação ao banco de horas extras 2 
do exercício de 2024, que somam 10 dias, será gozado em 2025. Os atuais diretores 3 
comunicarão aos futuros diretores, que serão empossados em janeiro de 2025, que os dias 4 
deverão ser concedidos em comum acordo.  10) CAMPANHA DIA NACIONAL DAS 5 
RELAÇÕES PÚBLICAS: O Presidente informou que, na próxima segunda-feira, dia 2 de 6 
dezembro, será comemorado o Dia do Profissional de Relações Públicas. Além de várias 7 
postagens que serão feitas nas redes sociais parabenizando os profissionais do Brasil, será 8 
realizado o Conexões RP – Webinar, às 20 horas, com o tema “Relações Públicas e Inteligência 9 
Artificial”, que contará com a presença de convidados como palestrantes. 11) RELATÓRIO 10 
SOBRE FÓRUM DOS CONSELHOS: 11.1) A Secretária-Geral e representante do Conferp no 11 
Conselhão e um dos membros da Comissão de Eventos do mesmo informou que o Primeiro 12 
Encontro dos Fóruns dos Conselhos das Profissões Regulamentadas realizado nesta semana, 13 
obteve êxito superior ao estimado. O Conferp recebeu na ocasião uma placa de agradecimento 14 
pela sua atuação na coordenação do mesmo. Dos Conrerps, apenas o futuro presidente da 1ª 15 
Região esteve presente.11.2) Esta Secretária apresentou um projeto para a assembleia e foi 16 
aprovado por unanimidade. O projeto trata de estabelecer um convênio guarda-chuva de 17 
parceria com os Conselhos Federais das áreas que tratam dos recursos humanos das 18 
organizações, com o objetivo de promover a cooperação técnica e de estabelecer parceria 19 
institucional em ações que venham enriquecer e valorar as organizações envolvidas e seus 20 
credenciados, tais como: 1) identificar, estabelecer limites de acordo com as competências 21 
legais de atuação de cada conselho e propor possibilidades de parcerias junto aos demais 22 
conselhos envolvidos. 2) Capacitar profissionais para atender as demandas identificadas.3) 23 
Definir o Conrerp4 como gestor do projeto, nesta fase de pré teste, em nome do Conferp, 24 
considerando que a idealizadora será a próxima presidente deste regional  e irá fazer 25 
implementação do mesmo. Os Conselhos já contatados, durante as reuniões de Fórum das 26 
Profissões Regulamentadas e que já definiram sua participação foram: Conselho Federal de 27 
Administração (RH), Conselho Federal de Psicologia (psicologia organizacional) e o de RP. 28 
Estão agendadas reuniões de planejamento com estes dois Conselhos. A primeira reunião de 29 
de ajustes do termo de convênio já foi realizada na sede do CFA com a presença do Vice-30 
presidente Gilmar Camargo de Almeida, Diretor Administrativo e Finanças Francisco  Almeida 31 
Costa, Diretor de Governança Fábio Mendes Macêdo, Coordenadora-geral de RH Gracielle 32 
Soares, a futura Presidente do Conferp Ana Novelli e esta Secretaria-Geral, a qual  ficou 33 
responsável com a coordenação inicial dos trabalhos e a elaboração de uma proposta de 34 
convênio a ser apreciada, numa próxima reunião quando serão feitos os ajustes necessários. 35 
Esta proposta de convênio será encaminhada para o Conselho de Psicologia. 11.3) No dia 26, 36 
o Conferp, também representado pela Secretária-geral, esteve participando, na Comissão de 37 
Educação da Câmara dos Deputados onde foi discutido o Ensino à Distância (online), no Marco 38 
Regulatório do MEC com diversas autoridades do Ministério e da sociedade civil. 6) 39 
ENCERRAMENTO: Não havendo nenhum assunto a ser discutido, a reunião foi encerrada 40 
pelo presidente Carlos, que agradeceu mais uma vez a presença de todos os conselheiros. 41 

Para constar, eu, Laury Garcia Job, Secretária-Geral, lavrei a presente 42 
Ata. Porto Alegre, 30 de novembro de 2024.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 43 
6) ENCERRAMENTO: Não havendo nenhum assunto a ser discutido, a reunião foi encerrada 44 
pelo presidente Carlos, que agradeceu mais uma vez a presença de todos os conselheiros. 45 

Para constar, eu, Laury Garcia Job, Secretária-Geral, lavrei a presente 46 
Ata. Porto Alegre, 30 de novembro de 2024.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 47 
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